



Unser Gemeindeprozess

Seit einigen Wochen haben wir uns auf die Reise begeben um miteinander neu zu sehen, worin unsere Identität und unser Auftrag als Gemeinde in Gifhorn besteht, den Jesus uns gibt. Dabei geben folgende Zusammenfassungen unsere Einsichten wieder, die wir aus der Schrift und dem Miteinander entdecken:

BIBLISCHER AUFTRAG

ERREICHEN | PRÄGEN | SENDEN

Darin spiegelt sich der Missionsbefehl, der Auftrag „zu Jüngern zu machen“ wieder.

ZUSAMMENFASSUNG unserer VISION

Wir wollen eine ...

1. Gemeinde für andere sein (*Missionsauftrag*)
2. Menschen fördern - Leben wecken (*Jüngerschaft*)
3. Miteinander unterwegs sein (*Gemeinschaft*)

Was für uns WERT hat: Wir wollen ...

- Wertschätzend
- Bibelfest
- Authentisch
- Ehrlich
- Leidenschaftlich ... miteinander umgehen!

Unsere Werte passen nicht ganz zu unserer Vision, obwohl sie alle sehr gut sind! Warum, erläutert mein Artikel vom letzten Freitag:

„PRAXIS: Einen Veränderungsprozess gestalten | 4“
der auf dem LEITERBLOG (www.der-leiterblog.de)
erschienen ist.

Am DONNERSTAG, den 19. März um 19.30 h ist der letzte Gemeindeabend zu der Reihe „Gemeindeprozess“.

Zusammenfassung | Teil 2

Die gesamten Einsichten aus den biblischen Texten, den Predigten und den Gemeindeabenden, die unsere Bestimmung als Gemeinde insgesamt beschreiben, könnte man zur Zeit so formulieren:

Unsere Bestimmung:

Als Volk Gottes sollen wir - bewegt durch Gottes Liebe, dynamisiert durch Gottes Wort, erfasst vom Evangelium, gemeinsam mit Jesus - Menschen erreichen, prägen und senden!

STRATEGIE, METHODEN UND STRUKTUREN

Damit das nicht nur ein netter Satz bleibt sondern in Zukunft tatsächlich beschreibt, was wir als Gemeinde tun, müssen wir eine klare Strategie haben, passende Methoden einsetzen und zweckmäßige Strukturen schaffen. Darum ging es am letzten Gemeindeabend. In der kommenden Woche werde ich auf dem LEITERBLOG dazu ausführlicher schreiben. So können alle, die auch nicht an dem Abend dabei sein konnten, nachvollziehen, was damit gemeint ist.

LEITUNG | MITARBEIT

Unser Gemeindeprozess in der jetzigen Form endet dann mit einem letzten Abend zum Thema Leitung/Mitarbeit. Am Donnerstag, den 19. März treffen wir uns zum Abschluss um 19.30 h.

WIE GEHT ES WEITER?

Wir werden als ganze Gemeinde immer wieder in diesem Jahr zu Gemeindeabenden zusammenkommen und gemeinsam unsere Entwicklung reflektieren. Die Aufgabe dazwischen für die Mitarbeiter und Leiter wird darin bestehen, die gewonnenen Einsichten in konkrete Schritte umzuwandeln. Am 30.4. | 28.5. | 16.7. | 26.11.15.

SPEZIELLE NACHMITTAGE mit Pionieren ...

... des Gemeindebaus für unsere Generation. Am Samstag, den 19.9. und 10.10. sind spezielle Nachmittage mit den Pastoren Jürgen Eisen (Berlin) und Thore Runkel (Mainz) geplant. Sie haben Gemeinden gegründet, die relevant in unserer Kultur dem Auftrag Jesu nachgehen wollen. Ihre Erfahrungen, Rückschlüsse, Überlegungen ... können uns als Gemeinde mit langer Geschichte helfen.

Die Gemeinde in Mainz könnt ihr im Internet auf www.diebasis.org schon mal anschauen, die Berliner sind unter www.equippers.de zu finden.

Lothar Krauss

GEMEINDEPROZESS

FCG GIFHORN 2015

FLYER für die Gemeinde, der die Zwischenergebnisse für alle zusammenfasst.